

Des Colombiens réaffirment leur solidarité avec Cuba et leur soutien à la cause des 5



Bogota, 13 septembre (RHC).- Diverses personnalités, des activistes et des représentants des mouvements sociaux colombiens ont rendu hommage à Bogota à la Révolution Cubaine, à son histoire socialiste et ils ont réaffirmé leur solidarité avec la juste cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

La veille, au cours des activités de la 23e Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba, l'ex sénatrice et dirigeante politique Piedad Córdoba, a mis en exergue le travail réalisé par les mouvements sociaux colombiens en faveur de la libération de Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Gerardo Hernández, les trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Au cours de la rencontre, Elizabeth Palmeiro, la femme de Ramón Labañino a expliqué au Maire du District la situation actuelle des antiterroristes cubains et les actions qui sont entreprises dans les journées internationales, en faveur de la cause des 5 et contre le terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33552-des-colombiens-reaffirment-leur-solidarite-avec-cuba-et-leur-soutien-a-la-cause-des-5>



Radio Habana Cuba